

Bioestimulante cubano obtiene registro sanitario en México



La Habana, 30 jun (RHC) El bioestimulante vegetal FitoMas-E, uno de los productos líderes del Instituto Cubano de Investigaciones de los Derivados de la Caña de Azúcar (ICIDCA), obtuvo el visto bueno del gobierno de México para iniciar su exportación a ese país.

Bárbara Rodríguez, directora de negocios de la institución explicó, en exclusiva, a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que el Registro Sanitario lo expidió la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios, de la Secretaría de Salud de México.

Dijo que también posee el certificado sanitario del gobierno de la República Dominicana para la comercialización en su mercado.

FitoMas E contiene sustancias bioquímicas que propician una mejora sustancial cuando se tratan cultivos sometidos tanto a estrés biótico como abiótico.

Los bionutrientes constituyen un nuevo tipo de producto para el tratamiento de los cultivos a base de sustancias de elevada energía, propias del metabolismo de los seres vivos que se aplican asociados o no a los fertilizantes convencionales.

El ICIDCA es el principal promotor del XIV Congreso Internacional sobre Azúcar y Derivados (DIVERSIFICACIÓN 2017), que sesionó en el recinto ferial de PABEXPO, desde el pasado día 26, y hasta este 30 de junio, con la asistencia de 714 delegados de 25 países, apunta la ACN.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/134261-bioestimulante-cubano-obtiene-registro-sanitario-en-mexico>



Radio Habana Cuba